

## f. Die Schulregeln



Ein toller Start: Die Schulregeln von Anfang an kommunizieren!

Der Bildungsprozess wird erleichtert, wenn die Schulregeln eingehalten werden. Diese Regeln an die mehrsprachigen Familien in einer für sie verständlichen Weise zu vermitteln, bildet eine solide Grundlage für eine effiziente Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schule.

Wir empfehlen Ihnen, die Darstellung der Schulregeln so einfach und klar wie möglich zu gestalten, indem Sie eine einfache Sprache oder eine mehrsprachige Version, Bilder und Symbole nutzen. Die Schulregeln sollten auf Ihrer Website verfügbar sein und den Hinweis enthalten, in welcher Sprache sie vorhanden sind.

Auf unserer Website finden Sie einige Beispiele dazu als Anregung.